

220 kWp Solaranlage für das KKL Luzern



Erste Photovoltaikanlage auf dem KKL Luzern

Im Mai 2025 begann die Montage der ersten permanenten Photovoltaikanlage auf dem Dach des KKL Luzern. Die BE Netz AG installierte innerhalb von sechs Wochen 495 Module auf einer Fläche von 1'100 m². Die Anlage speist ab Mitte Juli Strom ins Gebäude ein und deckt rund 10 % des Eigenbedarfs. Dank eines innovativen Befestigungsverfahrens ist die Anlage besonders widerstandsfähig gegenüber Witterungseinflüssen. Das Projekt leistet einen aktiven Beitrag zur energetischen Nachhaltigkeit und dient als Grundlage für mögliche zukünftige Ausbauschritte.

Standort: Luzern
Kategorie: Solaranlage
Gebäudetyp: öffentliches Gebäude
Dachart: Flachdach

Inbetriebnahme: 2025
Leistung: 220,275 kWp
Fläche: 1'100 m²